

## 【日刊留萌新聞に掲載されました】

7月18日（水）、羽幌町中央公民館で道徳講演として、大野靖之さんによる学校ライブが開催されました。

大野さんは平成22年にも羽幌町で学校ライブを開催しており、今回が2回目となりました。

ライブでは大野さんのオリジナル曲が披露された他、大野さんが今まで歩んできたエピソードについてのトークがあり、生徒たちは魅了されていました。

貴重な機会を提供してくださった、羽幌町教育委員会に感謝いたします。

### 歌やトーク楽しむ

羽幌 大野さんがコンサート



羽幌の芸術鑑賞事業で「ともだち」をギターの弾き語りで歌う大野さん

【羽幌】町教育委員会主催「ともだち」の前11時から町中央公民館で催された芸術鑑賞事業「大野靖之コンサート」が、18日午後、高校の生徒らが大野さん

んの歌やトークに聴き入った。

大野さんは「歌う道徳講師」として知られるシンガー・ソングライター。全国の学校でライブを行い、子供たちに人との絆や生きることの素晴らしさなどを伝えていく。

コンサートは、歌やトークを通して子供たちの生きる力を育むことを目的としている。羽幌での大野さんのコンサートは平成22年以来8年ぶりで羽幌、天売面中学校の生徒のほか、魅力ある学校づくりの一端を担おうと羽幌高校の生徒も招待し、3校の生徒と教職員合わせて約390人が来場した。

大野さんはピアノ、ギターの弾き語りや「ともだち」などを歌ったほか、生徒にギターを持たせてステージに上げて、ピアノのバック演奏で「ともだち」のさわりを歌わせたり、小中学校でのライブの様子を話して笑わせた。

また、夢を描くための準備、一緒懸命やることや家族への大切さを語り、中高生は音楽とトークの心に響くコンサートを楽しんでいた。

（児玉一明）